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Commissaire au développement durable 
[ENGLISH BELOW] 

 
Titre du poste:​Commissaire au développement durable​ Catégorie: Personnel temps partiel 

Supervision immédiate: Vice-président (affaires externes)​ ​  

Département: ​Vice-président (affaires externes) ​ ​ Création/Révision: 2020-02-03 

Résumé des fonctions  
Ce rôle à la commission au développement durable implique que la personne choisie travaille aux 
côtés de l'autre commissaire au développement durable et de la présidence pour coordonner les 
activités de l'AÉUM sur les questions environnementales et agir en tant que président du comité 
environnemental. 

Responsabilités  
1.​ Interpréter et revoir la politique de développement durable de l'AÉUM; 
2.​ Servir de ressource pour les groupes de recherche d'information lorsqu'il s'agit d'améliorer la 

durabilité des événements organisés par les groupes de la communauté étudiante, le Comité 
exécutif et le Centre universitaire; 

3.​ Co-animer des réunions hebdomadaires avec les membres du Comité de l'environnement de 
l'AÉUM; 

4.​ Travailler en étroite collaboration avec le Bureau du développement durable de McGill; 
5.​ Superviser et attribuer des responsabilités à la coordination des cultures du campus; 
6.​ Faire un compte rendu toutes les deux semaines à la présidence; 
7.​ Faire un compte rendu au moins une fois par semestre au Conseil législatif de l'AÉUM; 
8.​ Poursuivre et diriger divers projets liés au développement durable (possiblement en ligne ou 

en personne; 
9.​ Créer et faire participer les élèves aux communications et aux  événements liés au 

développement durable; 
10.​ Rédiger un rapport de sortie approfondi, détaillant l'exécution des tâches susmentionnées. 
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Supervision requise  
La Commissaire au développement durable reçoit des directives générales de la vice-présidence 
(affaires externes). 

Qualifications requises  
1.​ Faire parti de la communauté étudiante au premier cycle de l’Université McGill avec au moins 

deux semestres d’étude restants à leur parcours; 
2.​ Bonne connaissance du développement durable, en particulier des enjeux environnementaux; 
3.​ Connaissance de l'AÉUM et de l'Université McGill; 
4.​ Connaissance du site web de l'AÉUM, ses mandats, ses événements et ses activités, en 

particulier en ce qui concerne le développement durable; 
5.​ Une expérience de travail dans l'élaboration, l'organisation ou la promotion de politiques 

environnementales, en particulier avec une communauté étudiante ou des jeunes, est 
souhaitable; 

6.​ Connaissance de la gouvernance et des politiques étudiantes, un atout; 
7.​ Être axé sur l'initiative et les résultats, avec la capacité et la motivation de poursuivre et 

d'organiser des projets dirigés par la communauté étudiante; 
8.​ Être très organisé et avoir une forte attention aux détails; 
9.​ Avoir de solides compétences avec les réseaux sociaux sont un atout; 
10.​ Avoir de solides compétences de communication en anglais et en français est un atout (au 

moins un des deux commissaires doit parler couramment le français). 

Confidentialité  
Il est compris et convenu que toutes les questions adressées à l'AÉUM, aux clubs et aux groupes faisant 
partie de l'AÉUM doivent être gardées dans la plus stricte confidentialité, et rien concernant les 
opérations, les politiques et les activités générales de l'AÉUM ou de ses groupes constitutifs ne doit 
être divulgué à un tiers sans le consentement spécifique de la direction générale et/ou du comité 
exécutif de l'AÉUM. 
 
À l'AÉUM, nous nous engageons à entretenir un environnement inclusif et accessible, où chaque personne 
se sent valorisée, respectée et soutenue. Nous nous engageons à bâtir une main-d'œuvre qui reflète la 
diversité de notre communauté. Si vous avez besoin de mesures d'adaptation pour le processus de 
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recrutement ou d'entrevue, veuillez nous en informer et nous travaillerons avec vous pour répondre à vos 
besoins 
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Sustainability Commissioner 
 

Position Title: Sustainability Commissioner​ ​ Category: Regular Part-Time 

Immediate Supervisor: Vice-President (External Affairs)​ ​  

Department: Vice-President (External Affairs)​ ​ Revised: 2020-02-01 

Position Summary 

The Sustainability Commissioner will be working with the president to coordinate the activities of the 
SSMU on environmental issues and act as the chair for the Environmental Committee.  

Responsibilities 

1.​ Work with the president and co-commissioner to coordinate the activities of the SSMU on 
issues of sustainability, especially those relating to the environment; 

2.​ Interpret and review the Sustainability Policy of the SSMU; 
3.​ Serve as a resource for information-seeking groups when it comes to improving the 

sustainability of events run by student groups, the Executive Committee, and the University 
Centre; 

4.​ Co-facilitate weekly meetings with the SSMU Environment Committee members; 
5.​ Work closely with McGill Office of Sustainability; 
6.​ Supervise and assign responsibilities to the Campus Crops Coordinators; 
7.​ Report biweekly to the President; 
8.​ Report at least once per semester to the SSMU Legislative Council; 
9.​ Pursue and lead various sustainability-related projects (potentially online or in-person); 
10.​ Create and engage students in sustainability-related communications and events; 
11.​ Write a detailed exit report, detailing the execution of the aforementioned duties. 

Supervision Required  
The Sustainability Commissioner receives general direction from the Vice-President (External Affairs). 
 
 

Qualifications Required 

1.​ Must be an undergraduate McGill student with at least two semesters remaining; 
2.​ Good knowledge of sustainability, specifically environmental issues; 
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3.​ Knowledge of the SSMU and McGill University; 
4.​ Knowledge of the SSMU website, SSMU mandates and SSMU events and activities, especially 

relating to sustainability;  
5.​ Experience working in environmental policy development, organization or advocacy, 

especially with students or youth, is desirable; 
6.​ Knowledge of student governance and student politics an asset; 
7.​ Initiative and results driven, with the ability and drive to pursue and organize student-led 

projects; 
8.​ Highly organized and strong attention to detail; 
9.​ Strong social media skills an asset; 
10.​ Strong communication skills both in English and French an asset (at least one of the two 

commissioners must be fluent in French). 

Confidentiality:  
It is understood and agreed that all matters to the SSMU and those clubs association or groups 
forming part of the SSMU are to be kept in the strictest of confidence, and nothing regarding the 
operations, policies and general activities of the SSMU or its constituent groups shall be divulged to 
any third party without the express consent of the General Manager and/or the Executive Committee of 
the SSMU. 
 
At the SSMU, we are committed to fostering an inclusive, accessible environment, where everyone feels 
valued, respected, and supported. We are dedicated to building a workforce that reflects the diversity of 
our community. If you require accommodation(s) for the recruitment/interview process, please let us 
know and we will work with you to meet your needs. 
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